

RANCANGAN SKENARIO DALAM FORMAT PENULISAN NASKAH

NAMA : CHAERULLOH
 KELAS : BISNIS DAN PEMASARAN
 NIM/KPS : 203142774461/PTTN 614002

1. Rancangan scenario video pembelajaran dalam format penulisan Naskah. Format naskah yang dianjurkan adalah dua kolom. Pada format naskah dua kolom :
 - a. Kolom Visual tempat penulisan deskripsi visual seperti setting, gerakan kamera, instruksi acting, dan efek visual
 - b. Kolom Audio tempat menuliskan unsur audio termasuk narasi, dialog, sound effect, musik, dan instruksi auditif

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Audio	Visual
	Sound pembuka	Musik	Logo Sekolah, Nama Guru, Nama Sekolah
Kegiatan Pendahuluan	Membuka dengan salam dan doa, pengkondisian presensi dan tujuan pembelajaran	Suara live guru	Pengambilan gambar berdasarkan ukuran gambar bisa dengan medium shot (MS) atau Medium Close Up (MCU)
Kegiatan Inti	Stimulus dan penyampaian Materi	Suara live guru	Pengambilan gambar berdasarkan ukuran gambar bisa dengan medium shot (MS) atau Medium Close Up (MCU)
	Pelibatan peserta didik dalam pembelajaran (Sampling)	Suara live guru Suara animasi	Pengambilan gambar berdasarkan ukuran gambar bisa dengan medium shot (MS) atau Medium Close Up (MCU)
	Pemanfaatan media/sumber belajar dalam pembelajaran	Suara nara sumber	Video sumber belajar
	Pelaksanaan Penilaian pembelajaran	Suara live guru	Link evaluasi Gambar LKPD
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi peserta didik merangkum, dan	Suara live guru Suara animasi Musik	Pengambilan gambar berdasarkan ukuran gambar bisa dengan

	merefleksikan materi, serta menutup dengan doa dan salam		medium shot (MS) atau Medium Close Up (MCU) Link evaluasi Gambar LKPD Gambar Modul Gambar GC
--	--	--	--

Untuk Musik digunakan pada saat pra awal dan penutup, karena peserta didik terkadang kurang konsentrasi jika ada musik atau audio pada saat pembelajaran.

Video pembelajaran diunggah ke akun youtube, dengan alamat/url <https://youtu.be/xS4colxXS4U> youtube video pembelajaran yang telah dipublish di akun youtube.

CHAERULLOH

PPG Dalam Jabatan 2020

Universitas Negeri Malang